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Verein Kletteranlagen Linthgebiet  
Protokoll der Hauptversammlung 2014-03-24 
19.März 2014 lintharena SGU/ Panoramasaal 
 

Vorveranstaltung: Jubiläumsevent, Rückblick mit Ruedi Jenny und Vorschau auf 
kommende Projekte mit Patrick Hess. 
 
1. Begrüssung 
Der Präsident, Christian Landolt, begrüsst die Anwesenden, namentlich- 
Herr Landratspräsident und VKL-Mitglied Kaspar Krieg mit seiner Frau Andrea; 
Vom kantonalen Sportamt und somit Vertreter des Kantons Glarus Ruedi Jenny; 
Präsident der SAC- Sektion Tödi Beat Frefel; 
Unser Vereinsgötti Werner Marti; 
Verwaltungsratspräsident der linth arena sgu Peter Landolt; 
Neuer Geschäftsführer der linth arena Daniel Brunner; 
Vertreter der Gemeinde Glarus Nord, Herr Gemeinderat Roger Schneider; 
Vertreter der Gemeinde Glarus und Chefin der JO-Sektion Tödi, Claudia Wild; 
Präsident des Regionalzentrums Sportklettern Linthg.-Sarg.la., Roger Walser; 
Vertreter unseres Hauptsponsors der ersten Kletterhalle von der Glarner Sach,  
Herr Claude Laurent; 
Vom FRIDOLIN Frau Maya Ziegler; 
Präsident vom Dachverband Glarner Sport, Herr Gabriel Kundert 
 
Entschuldigt: Nebst mehreren Vereinsmitglieder; 
-Unser Hauptsponsor SERVICE 7000, Hr. Martin Reithebuch 
-Die Gemeinde Glarus Süd 
-Mitglied und Nationalrat Hr. Martin Landolt 
-Vorstandsmitglied Urs Steiner 
 
Die Einladung mit der Traktandenliste zur heutigen Versammlung wurde gemäss Statuten 
termingerecht und rechtmässig verschickt. 
 
Eine Änderung der Traktandenliste wird nicht gewünscht. Die 14 Jahresversammlung wird 
offiziell eröffnet. 
 
2. Wahl der Stimmenzähler 
Ruedi Jenny ( mit Vorstandstisch)  
Daniel Tschudi und Patrick Hess 
 
3. Protokoll der 13. Mitglieder Vers. vom 20. März 2013 
Der Vorstand hat das Protokoll geprüft und als richtig befunden. Ebenfalls ist es auf unserer 
Homepage vkl.ch  aufgeschaltet.  
Das Protokoll wird genehmigt und der Verfasserin Mirsada Gubler recht herzlich verdankt. 
Zudem mit einem Applaus gewürdigt.  
 
Bevor zum Traktandum 4: Kassa und Revisorenbericht weitergegangen wird macht 
der Präsident darauf aufmerksam dass:, dass die Versammlung auf Grund des 
ausführlichen Rück- und Ausblicks des VKL auf einen Jahresbericht des Präsident 
sowie Ausführungen aus den einzelnen Ressort verzichtet wird.  
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An dieser Stelle gratuliert/ bedankt sich der Präsident, Chrigel Landolt:  
-Beat Frefel und dem SAC-Tödi zum 150 jährigen Bestehen nochmals zu gratulieren und für 
die grossen  Anlässe während dem 2013 recht herzlich danken.  
 
-dem Regionalzentrum Sportklettern RZLS mit Präsident Roger Walser gratuliere ich für die 
grossen Erfolge, welche sie im vergangenen Jahr mit ihren Athleten erreichen konnten, 
bedanken möchte ich mich aber vor allem für die beispielhafte Durchführung der ersten 
nationalen und regionalen Kletterwettkämpfe in Näfels, welche dieses Jahr sogar mit der 
Durchführung der Schweizermeisterschaft im Sportklettern von U12 bis U16 belohnt werden. 
 
-und 2014 gratuliere ich dem Glarner Bergführerverband zum Sage und Schreibe, 150 
jährigen Bestehen, was der älteste Bergführerverband der Schweiz bedeutet.  
 
4.Kassa- und Revisorenbericht 
Der Verein schliesst im Plus ab. Die beiden Revisoren Prisca Trümpy und Hans Landolt 
haben die Rechnung geprüft. Der Revisionsbericht wird verlesen und die vorbildlich und 
sauber geführte Rechnung per Handzeichen und einem anschliessenden Applaus 
genehmigt.  
 
5. Mitgliederbeiträge 
Die Mitgliederbeiträge werden nicht geändert und bleiben:   
Einzelmitgliedschaft    Fr. 30.—/Jahr 
Familienmitgliedschaft  Fr. 60.—/Jahr 
 
8. Wahlen  
Auf die diesjährige Jahresversammlung haben leider 3 Vorstandskolleginnen und –kollegen 
den Rücktritt angekündigt. 
- Urs Steiner, Vorstandsmitglied seit 2009.  
Als Aktuar war er stets an vorderster Front des Vereins und hatte die grosse  
Herausforderung des gewaltigen Mitgliederzuwachses zu meistern, welcher durch die 
Kletterhallenerweiterung ausgelöst wurde. 
Leider hat sich Urs für den heutigen Abend entschuldigt, da er rund die Hälfte des Jahres in 
Amerika bei seiner Lebenspartnerin weilt. 
Der Vorstand wird sich der Aufgabe gerne stellen und Urs für seine grosse Arbeit danken 
und ihn gebührend verabschieden. 
- Ebenfalls seit einem Jahr hat Michel Lacher seinen Rücktritt angekündigt. 
Michel ist seit 2010 im VKL-Vorstand und von Beginn weg, für die Kasse des Vereins 
verantwortlich.  
Was es heisst, für einen Kassier Bauvorhaben von 1,5 Mio zu begleiten, mittlerweile 
annähernd 1000 Mitgliederbeiträge verbuchen oder eine Vereinskasse zu führen, wo mehr 
als Fr. 100‘000.— verschoben werden, können wir uns nur vage vorstellen. 
Lieber Michel, wir möchten Dir von Herzen danken für Deine grosse Arbeit, deine 
professionellen Einschätzungen während den vielen Vorstandssitzungen und deine 
kameradschaftliche Art, welche wir von Dir erfahren durften. 
Bin überzeugt, dass Du nun wieder mehr Zeit hast und dass dies Deine Frau Silvia und 
Deine Kinder zu schätzen wissen. 
- Leider hat auch Mirs Gubler Ende letzten Jahres Ihren Rücktritt auf die Hauptversammlung 
eingereicht. Durch berufliche Veränderung ist es ihr nicht mehr möglich, die grosse Arbeit 
des Aktuar Amtes zu erfüllen und sie hat mit schweren Herzens nach erst zwei Jahren  
Vorstandszugehörigkeit sich für diesen Schritt entschieden. 
Liebe Mirs auch Dir möchten wir recht herzlich danken für deine Riesenarbeit. Über 1300 
Mitglieder betreuen, Neumitglieder und Mutationen bearbeiten, Postversand wie HV etc. 
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organisieren und Red und Antwort zu stehen, wenn jemand mal einen falschen oder 
verspäteten Mitgliederausweis erhält, sind nicht an einem oder zwei Abenden zu erfüllen. 
Mirs war stets mit Leib und Seele für unseren Verein unterwegs, hat die Ideologie der 
ehrenamtlichen Tätigkeit unseres Vereins zu 100 % verkörpert und identifizierte sich mit 
allen Anliegen, welche in den einzelnen Ressorts behandelt wurden. 
 
Michel Lacher und Mirs Gubler werden mit einem tollen Geschenk belohnt und mit einem 
tollen Applaus „Verabschiedet“. Urs Steiner wird zu einem späteren Zeitpunkt verabschiedet.  
 
Wahlen: 
Claudia Fischli Finanzen 
Für Vereinsinsider ist Claudia keine Unbekannte. Als grosse Helferin an den unzähligen 
Festen der letzten 12 Jahre, konnten wir immer wieder auf ihre Mithilfe zählen. 
Beruflich ist Claudia als eidg. diplomierte Buchhalterin in privatwirtschaftlichen Unternehmen 
tätig und somit prädestiniert, die Vereinskasse professionell weiterzuführen. 
Durch die Anschaffung einer neuen Software für die Mitgliederbewirtschaftung, haben wir 
Claudia bereits im letzten Sommer zur Mithilfe angefragt und sie in den Prozess mitein- 
bezogen. 
 
Margot Homberger Aktuarin 
Margot ist eidg. dipl. Haushaltleiterin, Mutter von 3 Kinder. Als sportlich aktive Frau hat sie 
vor rund 8 Jahren die Liebe zum Klettern entdeckt und ist seit da an eine regelmässige 
Besucherin unserer Kletterhalle. 
 
Patrik Hess Projekt Boulderhalle 
hat sich bereits im ersten Teil des heutigen Abends in Szene gesetzt. 
Für das weitere Vorgehen im Projekt Boulderhalle ist es wichtig, dass die Wege und 
Entscheidungskompetenzen kurz gehalten werden können. 
Patrik ist verheiratet und ebenfalls Vater dreier Kinder. Nach einer Lehre in der 
Metallbranche, hat er sich in der Sozialpädagogik weitergebildet. Sein Arbeitsort ist 
Schwanden, wo er als Oberstufenlehrer tätig ist. Eine weitere grosse Passion ist das 
Eishockey, wo er die Piccolos U10 in Glarus trainiert. 
 
Alle drei Vorstandsmitglieder wurden einstimmig gewählt und mit einem grossen Applaus 
willkommen geheissen 
Weiter im Vorstand verbleiben: 
 
Franz Landolt    Sponsoring 
 
Roman Fischli  Kletterhalle / Aussenanlagen und neu auch für die Homepage 

verantwortlich 
 
meine Wenigkeit  Präsidium 
(Chrigel Landolt)   
 
7. Anträge  
Keine 
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8. Varia / Umfrage 
VKL Mitglied Chrigel Stähli macht auf einen Event in Reichenburg aufmerksam welcher 
genutzt werden könnte für Werbung und Sammlung Geld - Projekt Boulderhalle. 
Interessenten können sich direkt bei ihm melden.  
 
Schlusswort vom Präsidenten.  
Wie pflegte der beliebte Tagesschausprecher Charles Clerc jeweils am Ende der Sendung 
zu sagen: 
 
„Zum Schluss noch dies…………………“ 
 
Bedankt sich der Präsident beim früheren Geschäftsführer der linth arena Köbi Kamm für die 
faire, wohl nicht immer einfache aber von beiden Seiten mit sehr viel Respekt geprägten 
Zusammenarbeit. Er wünscht ihm auch von dieser Seite in seiner neuen beruflichen 
Herausforderung alles Gute und viel Erfolg. 
Das Gleiche wünscht er selbstverständlich seinem Nachfolger Herr Daniel Brunner. Danke 
an dieser Stelle an Daniel Brunner und der ganzen Linth Arena Crew für die 
Gastfreundschaft vom heutigen Abend. 
 
Der Präsident schliesst die Versammlung um 21.30 Uhr. 
 
Glarus 24.März 2014  
 
Mirsada Gubler  

 


